



LEBENSLAUF

Meine Leidenschaft für den Motorsport entdeckte ich bereits im Kindesalter von 4 Jahren. Mit 6 Jahren hatte ich meinen ersten Kontakt mit dem Trialsport und kurze Zeit später folgten die ersten Wettbewerbe. Nach zwei Junioren Staatsmeistertiteln und zahlreichen Podestplätzen wechselte ich im Alter von 20 Jahren zum Endurosport, der mich bis heute begeistert.

ZUR PERSON

Name: Dieter Rudolf

Geburtstag: 17.11.1988

Wohnort: Altlengbach (Austria)

Ausbildung: Fachschule für

Maschinenbau

Beruf: Werkmeister

CNC-Techniker (Dreher)

Hobbys: Enduro-Trialfahren, Mountainbiken,

Klettern, Motorsport in allen

Facetten





HISTORY

• 1992	erste Fahrversuche
• 1996	erste Trialerfahrungen
• 2002	Trialcup Gesamtsieger
• 2004	Trial Junioren Staatsmeister
• 2004	Junioren Alpeadria Cup Sieger
• 2005	Trial Junioren Staatsmeister
• 2006	Platz 3 in der österreichischen
	Staatsmeisterschaft
• 2007	Platz 4 in der österreichischen
	Staatsmeisterschaft
• 2008	Wechsel zum Endurosport
• 2014	Gesamtsieger der Klasse E2 der
	Enduro Trophy,
	Zielankunft beim Erzbergrodeo
	Platz 27
• 2015	Bester Österreicher beim
	Erzbergrodeo Platz 15
• 2017	Erneute Zielankuft beim
	Erzbergrodeo Platz 22





HARD ENDURO

Meine Hauptaugenmerk der letzten Jahre liegt ganz klar beim Hard Enduro. Bei diesem Sport kommt es nicht nur auf Schnelligkeit, sondern auch auf fahrerisches Geschick und Technik an. Da ich jahrelang im Trialsport tätig war und mir so eine solide Basis in Sachen Fahrtechnik aneignen konnte, fühle ich mich beim Hard Enduro bestens aufgehoben. Ein weiterer wichtiger Punkt ist die Vielfältigkeit. Jedes Rennen hat einen eigenen Charakter und seine Tücken, so müssen ständig neue Herausforderungen bewältigt werden. Natürlich muss man seine körperlichen Grenzen kennen und sich seine Kräfte gut einteilen, um am Ende die Zielflagge zu sehen. Eine Zielankunft ist nur wenigen Fahrern vorbehalten. Meine größten Stärken sind meine Willenskraft und meine Zielstrebigkeit, die ich nicht nur im sportlichen Leben an den Tag lege.

MEDIENARBEIT

Berichte in folgenden Medien:

- Motorradreporter
- Niederösterreichische Nachrichten
 Sportteil
- Motorradmagazin
- diverse Interviews (enduroaustria, ig-gatsch, Kurier, Krone, AutorevueTV)
- diverse Beiträge auf Facebook und Instagram
- Auftritte auf diveresen Messen
- Stuntshows (Trialshows, KTM Freeride E Shows)



ZIELE

Meine Ziele für die kommende Saison sind klar gesteckt. Bei folgenden Rennen werde ich an den Start gehen:

- Erzbergrodeo (AUT)
- Enduro Trophy (AUT)
- Hells Gate (ITA)
- Red Bull Romaniacs (ROU)
- Enduro Panorama (ROU)
- Verd Extreme (SLO)
- Extrem Enduro Lika (HR)
- diverse kleinere nationale Rennen



PARTNER & SPONSOREN

- Wurmb GesmbH
- KÜ-Bohr
- KTM-St.Pölten
- KINI
- Xajo
- Motorradreporter
- Minichsdorfer Trockenbau
- Bau Plan GmbH
- Hirschmugl
- Fashon by Minichsdorfer
- Erzbergrodeo
- Istor
- Sportnahrung.at
- Crossfit3100

www.wurmb.at
www.kue-bohr.at
www.ktm-stpoelten.at
www.kini.at
www.xajo.at
www.motorradreporter.at
www.minichsdorfer.at

www.baupan.at
www.hirschmugl.co.at
www.fashonminichsdorfer.at
www.erzbergrode.at
www.istor.at
www.sportnahrung.at
www.crossfit-3100.com





ERFOLGE

der letzten 3 Jahre!

- Finisher beim Erzbergrodeo 2014
- Bester Österreicher beim Erzbergrodeo 2015
- Erneuter Finisher beim Erzbergrodeo
 2017
- Platz 3 beim Akrapovic Offroadweekend (HR) 2017
- Platz 4 beim Enduropanorama (ROU)
 2017
- Platz 10 beim Verd Extreme (SLO) 2017
- Platz 13 beim Basella Race (ES)
- Sieg beim Grubenrodeo (AUT) 2017
- Sieg beim Club Rennen in Senning (AUT)
 2017
- Teilnahme an zahlreichen kleineren nationalen Rennen



RÜCKBLICK2017

- 3 Nachwuchs-Trainingslehrgänge
- KTM Shooting Model (GBR)
- Husqvarna Shooting Model (NOR)
- 8 Rennteilnahmen (HR, AUT, ES, ROU, SLO)
- 6 Showeinsätze Trial- KTM E Freeride



